



NEUBAU KITA "FROSCHHAM"

in Bad Reichenhall

Grußwort des Oberbürgermeisters

Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Wochenblatt-Leserinnen und Leser,

wir freuen uns, dass wir mit dem neuen Kindergarten und der Kinderkrippe Froschham für den Reichenhaller Nachwuchs ein malerisches Umfeld geschaffen haben.

Die hier betreuten Kinder und das Team der Einrichtung unter Leitung von Sylvia Zielonki und Carmen Vargas haben sich mittlerweile gut eingelebt und fühlen sich in ihrem Haus sichtlich wohl. Die neue Einrichtung bietet einen einladend gestalteten Außenbereich sowie helle, lichtdurchflutete Räume, die mit allem ausgestattet sind, was Kinder sich wünschen, und was die Erzieherinnen benötigen, um eine gute Betreuung und Förderung zu gewährleisten. Der bedarfsgerechte und passgenaue Ausbau der Betreu-



Oberbürgermeister Dr. Herbert Lackner.

Fotos: @Stadt Bad Reichenhall

ungsangebote für Kinder ist eine große kommunale Herausforderung und zugleich unser Ziel. Mit dem jetzt geschaffenen zusätzlichen Angebot hier im Kindergarten und in der Kinderkrippe Froschham untermauern wir die Aussage, dass Bad Reichenhall eine familienfreundliche Stadt ist, in der junge Familien eine gute Perspektive haben.

Vor allem aber möchte ich an dieser Stelle nochmals Danke sagen. Danke an alle, die an der Planung, Gestaltung und der Realisierung dieser Einrichtung mitgewirkt haben, für die hervorragende Arbeit. Und euch, liebe Kinder, wünsche ich eine erlebnisreiche und glückliche Zeit in eurem zweiten Zuhause!

Herzlichst
Dr. Herbert Lackner
Oberbürgermeister
Bad Reichenhall



Offizielle Schlüsselübergabe durch OB Dr. Herbert Lackner an die Leiterinnen der Einrichtung Carmen Vargas (li.) und Sylvia Zielonki.



Markus Moderegger, Pfarrer der Katholischen Stadtkirche Bad Reichenhall, bei der Segnung.



Sichtlich wohl fühlen sich die kleinen Bewohner in der neuen Einrichtung.

Foto: Sylvia Zielonki



WIR bedanken uns für den Auftrag zur Verlegung der Bodenbeläge und Sonnenschutz und gratulieren zum gelungenen Neubau!

fussboden-killer.de D-83395 Freilassing +49 86 54 / 97 89



Heimat für glückliche Kinder

Strahlende Kinderaugen sind das größte Geschenk für die Bauherren

Bad Reichenhall/Froschham. 100 Kids haben seit September 2019 im Kindergarten eine neue „zweite“ Heimat gefunden. Dazu kommen 24 Krippen-Kinder.

Bilder sprechen Bände: Die jungen Bewohner fühlen sich sichtlich wohl und sind begeistert, von dem, was die Bauherren errichtet und die Große Kurstadt Bad Reichenhall und der Freistaat Bayern finanziert haben. Eine Investition, die jeden Euro wert ist ...



Da freuen sich die Kleinen doch noch mehr auf ihr Essen.



Modern, hell und freundlich: eines der Spieleszimmer in Froschham.



Baumeister von morgen ...



Einer der Hauptattraktionen ist der Spielplatz. Fotos: Zielonki/Schönbrunner

Herzlichen Glückwunsch zum gelungenen NEUBAU Kita „Froschham“ in Bad Reichenhall

Wir durften am Neubau mitwirken und durch die Ausführung von Malerarbeiten die gestalterischen und farblichen Akzente setzen.

Herzlichen Dank für den Auftrag und die angenehme Zusammenarbeit!



Farbenfachmarkt
Ihr Treff für Farbe

Tipp: Besuchen Sie unseren Ausstellungsraum

Hinterseer Straße 3
Telefon 0 86 57-6 48
Telefax 0 86 57-7 12

83486 Ramsau
info@malergräßl.de
www.malergräßl.de



Ausführung sämtlicher Zimmerer- und Holzbauarbeiten